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住所▶〒564-0051　吹田市豊津町10-11 池上ビル1F　�肉バルオーガス店内
TEL▶ 06-6368-6668　�営業時間▶ランチ11：30～14：00（LO�13：30）

　人気の「肉バルオーガス」さんで間借している「雅 牛すじカレー」
さんに行ってきました。
　店内はテーブル席 30席、カウンター 6席。メニューは国産のたま
ねぎと国産牛すじをふんだんに使用したカレー専門店。こだわりが徹
底しており、ルゥは一種類。
　一口入れたその瞬間に国産牛ならではの濃厚な香りと深いコク、そ
してまろやかな甘みが広がり、その後にじわっと追いかけてくるスパ
イシーな刺激が特徴的なカレーです。
　牛すじカレーは税抜 510 円でリーズナブル。トッピングは定番の
とんかつから珍しいホルモンカツなど選べます。ライス大盛り無料な
ので、嬉しい。
　少しクセになり、リピート間違いなし！ぜひ一度行ってみて下さい。

雅 牛すじカレー
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住みよい地域は連帯の輪から
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令和元年度の江坂企業協議会総会が5月23日、 
例年通りの16時20分よりサニーストンホテルの会議室
にて開催されました。
梶山会長の挨拶に始まり、平成30年度 事業報告・

収支決算報告・監査報告・令和元年度 事業計画案・
収支予算案が滞りなく承認されました。

講演会では、本年4月の吹田市長選挙で見事再 
当選された後藤圭二市長にお越しいただき「ソフト
パワーマネジメント 人の心と組織力」をテーマに
ご講演頂きました。
詳細は次ページにてご紹介させて頂いております
ので、ぜひお読みいただければと思います。

総会終了後、同ホテル内の富士の間に移動し、 
18時より懇親会となりました。
今年は選挙の年でもあり、来賓の方々にも多くご
参加いただき、会員との懇親も深まり有意義なひと
時を過ごせたのではないでしょうか。

総会開催にあたり、ご尽力いただきました皆さま
に心より、御礼申し上げます。

令和元年度 総　会

懇 親 会

ソフトパワーマネジメント
� 人の心と組織力

今の若者と共に仕事をするためには、管理者の
思想を変えないといけない。管理者は、若い人々
を自分と同じようにさせようとすることが誤りで、
「私はあなたではない」という前提を認めて仕事を
しなければいけない。即ち、指導するというより
も助言する、任せるという姿勢が必要だと考える。
私は、就任以来、そうした考え方に基づき、い

わゆるソフトパワーマネジメントで仕事を行って
きた。
来庁されたらお気づきだと思うが、従来の庁内

の案内表示は、場当たり的に考えられた乱雑で大
きな文字と矢印が表示されているだけであった。
これをトータルで考え直した。まず、市民が困る
のは、初めて来庁された場合に一体どこの窓口に
行けばいいのかが分からない事が大きいと考え、
来庁者で迷っておられる方を見つけたら、即座に
コンシェルジュが丁寧にご案内する仕組みを確立
した。更に、窓口の案内を、おしゃれでわかりや
すい数字と文字で表示するようにした。
毎月発行されている「市報」については、従

来から若い職員の間で「センスが悪い、ダサい、 

若い子は読まないよ」という悪評があった。そこ
で、その意見を採り上げ、若い職員に自分たちの
感性で、好きなセンスで市報を作り替えるよう命
じた。同時に、従来の行政なら許されないような
デザインも許容すると伝えた。その結果、驚くよ
うな変化が起き、実にハイセンスな市報が毎月発
行されるようになった。
南千里公園は、予てより、緑豊かで、水辺もあ

り、素晴らしい環境下にあったが、これの有効利
用を考え、民間にプロポーザル方式で、レストラ
ンの出店を募集したところ、これまたおしゃれで
かつ、大変料理のレベルも高いレストランができ
あがった。現在では、なかなか予約の取れないレ
ストランになっている。
これらは、従来の古い慣習にとらわれずに、新

しい考え方を尊重し、職員が萎縮しないように働
いてもらうことによって実現できたと考えている。
また、私が求める職員の資質は、真面目だけど
おもしろい。慎重さと積極性が同居している。筋
を通すが頑固ではない、といった硬軟両面を適度
にもった人材である。

吹田市長　後 藤　圭 二
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ご承知のように、吹田市は、来年4月中核市へ移行する予定に
なっていますが、これに伴い、保健衛生や環境、都市計画など幅広
い分野の事務を吹田市が担うことになります。その結果、市民・地
元企業に対して、従来以上にきめ細やかな対応が期待されるところ
です。
その一環として、「屋外広告物に対する規制」についても、従来
府域全体に対しての規制でしたが、吹田市の特異性を鑑みた規制の
策定が可能になりました。
吹田市都市計画部では、そのための準備、調査を進める中、当協
議会にも意見聴取したいとの申し入れがあり、同時に市民意識向上
と意見交換会を目的として、広く市民を対象に「江坂まちあるき
&屋外広告物意見交換会」が7月3日 江坂花とみどりの情報セン
ターにて開催されました。
この会議の概要をご覧頂き、皆さんで、これからの、江坂地域の
屋外広告物の在り方を考えていきたいと思います。

■ 江坂を歩いてみて 良いと思う看板 はありましたか
参加者の意見 するべきこと

⃝�主体となる店舗のコンセプトを守りながらも、周囲と
調和している看板

⃝�設置されている場所（通り）とのバランスが良い看板
⃝�看板だけが浮かず、建物との一体感のある看板

⃝�目印としての役割と周囲との調和の両立
⃝�設置場所の特性についての理解が必要
⃝�建物に計画的な看板の配置やコンセプトが必要

■ 江坂を歩いてみて もっと良くなると思う看板 はありましたか
参加者の意見 するべきこと

⃝�老朽化した看板やメンテナンスが出来ていない看板
⃝�同じ表示の看板の乱立
⃝�行政の垂れ幕等が汚い
⃝�看板で公共物が見えなくなっている等、配置が良くな
い看板

⃝�看板を定期的に点検する仕組みをつくる
⃝�情報をコントロールするべき
⃝�行政のサインを見直す必要がある
⃝�配置の見直し

■ 江坂に どんなまちなみになってほしい ですか。また、どうすれば そのまちなみになると思いますか

〇 なってほしい　　　 �⃝にぎわい、活気�
⃝生き生きとした

× なってほしくない　 ⃝暗い、派手、ギラギラ

⃝�江坂のイメージを話し合う場を設ける
⃝�思想（コンセプト）の公表

■ 看板について、どんなルール があったらいいと思いますか

⃝�数の制限、大きさの制限、形を揃える等のルールがあれば良い
⃝�地域に合わない看板を提示させないルールがあれば良い
⃝�地域の方々でチェックを行う仕組みをつくる
⃝�老朽化により破損等の危険がないように定期的にメンテナンスを行うルールがあれば良い
⃝�未申請の看板が増えないように罰則をつくる

屋外広告物とまちの景観について考えましょう

参加人数

32名
一般市民� 2名�
江坂企業協議会� 10名�
大阪広告美術協同組合� 8名�
第一工芸株式会社� 5名�
大阪芸術大学� 3名�
市職員� 4名

江坂周辺の看板を観察
お店のイメージを UP DOWNする？

する
？

江坂まちあるき&屋外広告物意見交換会 開催報告

開催日時
令和元年（2019年）
7月3日
14：00～17：00

主催者

吹田市
都市計画部
都市計画室
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江坂ゴルフセンター
江坂テニスセンター

江坂ベースボールセンター
中国料理　翠　園

レストラン　ル・ジャルダン

https://www.amenity-esaka.com/

●精肉テナント事業「肉の雅屋」
●青果テナント事業「青果雅屋」
●飲食事業「鶴兆別館」
　　　　　　「肉バルオーガス」
●介護事業「安寿の杜」「ハッピーテラス」
　　　　　　「ディーキャリア」
●ＦＣ事業「カーブス」「ゴルフパートナー」

　今年の梅雨入りはずいぶんと遅れましたね。案の定その後は猛暑となりました。�
夏バテ対策大丈夫でしたか。
　さて皆様の夏休みはいかがでした？ 海外や国内旅行を満喫された方も多いと�
存じます。その後の健康管理にだけは気を付けてくださいね。

編
集
後
記

　年度始まりの大変お忙しい中、120名もの企業様にお集まり
いただき江坂周辺の美化活動を実施いたしました。
　また今年度の吹田市環境表彰 被表彰候補者には、りそな
銀行様・みずほ銀行様を江坂企業協議会より推薦させていた
だき6月14日に吹田市長より表彰を受けていただきました。
　今後ますます江坂周辺の企業で江坂の街の環境及び美化活
動にご協力いただき「ごみのない美しい街・江坂」を目標にし
てまいりたいと思いますのでより一層のご協力を宜しくお願
い申し上げます。
　尚、江坂駅周辺はたばこ喫煙禁止区域となっております。
喫煙・たばこポイ捨ては禁止となりますのでご協力お願いい
たします。

10分程度の参
加でも結構で

す。

次回も大勢の
ご参加を

お待ちしてお
ります。

2019年度 第2回 クリーンデイ［ 2019年4月1日（月）　江坂周辺 ］

� 環境整備委員会　紙谷 幸弘

ESAKA エスコタウンミュージックナイト2019 開催！

　今年は、2016年にスタートした
「ESAKA エスコタウンミュージッ
クナイト」の第一回目に出演頂いた 
「西浦達雄」さんの登場です。さらに
昭和ポップスサウンドやオルゴール
のような音色で奏でられるギター 
演奏、楽しい女性DUOグループ等、
皆さんと共に楽しめる内容です。
　今年もお食事、お酒類等のフリー
ドリンク、そして良質な音楽の数々
をご用意して皆さんをお待ちしてい
ます。

〈出演者〉　�西浦達雄&LIKALIFE、わたなべゆう、LaLaPo、リトルボブ

●日 時　�2019年9月11日（水）�
 開演 18：00（開場17：30）�
 終演 21：00（予定）

●場 所　�新大阪江坂 東急REIホテル�
 3F 宴会場ボールルーム

●会 費　�江坂企業協議会会員��2,500円�
一 般� ������5,000円

■ 主催：江坂企業協議会　　■ 協賛：（株）ダスキン／豊田産業（株）／サニーストンホテル／（株）大日電子／（株）リバフォール
　　　　　　　　　　　　　 ■ 協力：新大阪江坂 東急REIホテル／学校法人 大阪創都学園CATグループ

◀ お申込み・お問い合わせ先 ▶
江坂企業協議会事務局　TEL�06-6380-0241
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